


VIOLENCIA REFLEJA CRISIS POLÍTICA EN VERACRUZ

Vandalizan al INE y al PRI durante marcha en Xalapa

Protesta. En las oficinas del tricolor rompieron vidrios y quemaron una moto

Veracruz vive una crisis política que se refleja en protestas en las calles y la violencia contra políticos, a dos semanas de las elecciones para presidentes municipales.

Una manifestación de encapuchados se manifestó, ayer, en Xalapa por el homenaje que se realizó en el Congreso estatal al exgobernador Fidel Herrera Beltrán, quien murió el 2 de mayo pasado; se congregaron en el parque Los Tecajetes, en donde mostraron una lona con la leyenda: "Los asesinos del pueblo no se honran, se repudian".

Caminaron por la avenida Manuel Ávila Camacho y al llegar a las instalaciones del Instituto Nacional Electoral (INE) vandalizaron el edificio.

Elementos de la Guardia Nacional, que resguardaban las instalaciones del INE, así como las boletas electorales, para las elecciones del próximo 1 de junio, intentaron evitar las pintas de las oficinas, lo que provocó un conato de enfrentamiento.

SE VAN CONTRA EL PRI Posteriormente, los manifestantes se dirigieron a las instalaciones de la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), donde rompieron ventanas, realizaron pintas y quemaron una motocicleta.

El dirigente estatal del tricolor, Adolfo Ramírez Arana, condenó la violencia y afirmó que la respuesta de las autoridades fue tardía.

Manifestó que la gente en el edificio tenía miedo, pues fueron amenazados por los inconformes; por estos hechos, el líder priista aseguró "al Gobierno se le está saliendo de control esta elección".



PROTESTA. Los anarcos quebraron ventanas en el Instituto Nacional Electoral.

El PRI nacional, en su cuenta de X, publicó un comunicado en el que señala: "La situación en Veracruz es alarmante. La violencia se ha apoderado del proceso electoral y ha rebasado todos los límites".

Agregó que el Comité Directivo Estatal priista fue "vandalizado por delincuentes que saben que pueden actuar sin castigo, porque están cobijados por el régimen morenista".

Los diputados federales del PRI condenaron la violencia y el ataque directo que se perpetró a las instalaciones priistas.

MC SEGUIRÁ CON LAS CAMPAÑAS

Debido a la violencia en Veracruz, el senador de Movimiento Ciudadano (MC), Luis Donaldo Colosio Ríojas, exigió acciones inmediatas a los gobiernos federal y estatal para garantizar la seguridad durante las elecciones.

Señaló que, tan sólo Veracruz, su partido ha documentado al menos 25 amenazas o actos intimidatorios en contra de candidatos.

25 amenazas

ha documentado Movimiento Ciudadano a candidatos sólo en tierras veracruzanas

Indicó que no es correcto normalizar la violencia en México y se tiene que empezar a reconocer desde las más altas esferas del Gobierno.

Este jueves, arribaron elementos de la policía ministerial federal, pertenecientes a Fiscalía General de la República (FGR), a Veracruz, para reforzar la seguridad.

De acuerdo con el informe, se trata de más 300 agentes y 90 vehículos que participarán en los diferentes operativos de seguridad que se desplegarán en la zona conurbada Veracruz-Boca del Río.

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y la gobernadora Rocío Nahle García sostendrán este viernes una reunión en Palacio Nacional para definir el fortalecimiento de la estrategia de seguridad en el estado de cara a las próximas elecciones.

Tras el asesinato de la candidata de Morena a la alcaldía de Taxisco, Yesenia Lara, Sheinbaum Pardo aseguró que esto no afecta las elecciones. /24 HORAS



No es correcto normalizar la violencia en México y tenemos que empezar por reconocerla desde las más altas esferas del gobierno (...) dejemos de echarle culpas al pasado"

**LUIS DONALDO
COLOSIO RIOJAS**
Senador de MC